
【収⼊保険】保険⾦を受け取った⽅の声

【宮崎県高千穂町 大賀 政和さん】

経営規模＝きんかん23アール

「加入していて良かったとつくづく実感」

平成29年に園芸施設共済、令和２年産から収⼊保険に加⼊しました。
令和３年１⽉に、強⾵でハウスが破れる被害がありました。全体の４分の

３は冷気の影響でうるみ果となり、収⼊が減少しました。
施設から中⾝まで、すべて再建する必要があったため当時は⼤変でした。

収⼊保険に加⼊していなかったら、農業を続けられなかったかもしれませ
んので、加⼊していて良かったとつくづく実感しました。
掛⾦については、補償額の⼤きさや国の補助があることを考えても、あ

まり負担とは感じていません。積⽴部分は被害があれば⾃分に戻ってくるも
のなので、納得して加⼊を続けています。

（ NOSAI宮崎広報紙（ひなた）2022年11⽉号より要約）


